

Queridos amigos de Trabanco,

Desde Zaporeak y sobre todo desde la relación de amistad que tenemos no queríamos dejar pasar esta oportunidad de felicitaros por el Premio nacional a la empresa hostelera comprometida con la responsabilidad social.

Nos hace especial ilusión veros ganar ese premio porque durante todos estos años de amistad siempre habéis estado dispuestos y colaborando con nuestro proyecto por lo que ver que os llega este merecidísimo reconocimiento nos hace muy felices.

No podemos imaginarnos a un ganador mejor, ya que la cena solidaria que organizamos en vuestra casa en junio fue una ocasión preciosa para expandir el mensaje solidario de Zaporeak más allá del País Vasco y conseguir así que cada vez mas personas sean conscientes y se sensibilicen de la grave y dura situación que están viviendo los solicitantes de asilo en las islas de Grecia.

Por no hablar de la jornada tan bonita que pasamos, nos hicisteis sentir como en casa, demostrando vuestro compromiso y ayudándonos a conseguir financiación para seguir cocinando a diario más de 2.200 raciones para las personas refugiadas que están malviviendo en los campos de refugiados.

Es tanta la necesidad que sigue habiendo, que la colaboración y existencia de nuestro proyecto sigue siendo muy necesaria para mejorar la situación de todas estas personas. Es difícil y costoso perdurar en el tiempo con un proyecto como el nuestro, pero gracias a gente y colectivos como el vuestro, podemos seguir retando al tiempo y asegurando comida digna para todas las personas que están atrapadas en Grecia, en situaciones de absoluto abandono. Realmente es importante vuestra implicación, y por ello, os damos las gracias, una y otra vez.

GRACIAS por hacer posible Zaporeak y MUCHISIMAS FELICIDADES por este merecidísimo premio.

Peio Garcia Amiano

